
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUETES ET SUGGESTIONS DES RIVERAINS PRESENTS 
 

Demandes faites lors de la réunion de quartier 
Réponses apportées par la mairie 
 
 

1. SALUBRITE PUBLIQUE 
 

-Les blocs poubelles rue du Sénateur Bonniard sont souvent trop pleins et les sacs sont posés à côté. 
Le passage des camions fait trop de bruit. 
Réponse mairie : une seule trappe étant accessible il est prévu de le tourner d’un quart pour faciliter l’accès à 
la 2e trappe, et ainsi mieux répartir les sacs dans le container. Lors du ramassage, ce système de container 
fait plus de bruit que des moloks, mais on ne peut pas les enfouir à cet endroit-là du fait de la présence de 
réseaux trop nombreux. Pour le passage des camions, ces derniers sont trop imposants pour transiter en 
journée, le décalage des horaires est impossible. 
 
-La petite ruelle pavée, rue Casse-Cou, beaucoup de déjections canines. 
Réponse mairie : il nous est impossible de passer la balayeuse à cause des pavés, mais cela reste de 
l’incivisme. 
 

2. RESEAUX D’EAUX PLUVIALES 
 

-Rue du Docteur Izoard, problème de flaques d’eau depuis la réfection de la route. 
Réponse mairie : il est noté d’aller voir ce qui peut être fait. 
 
-Les feuilles commencent à boucher les grilles d’évacuation des pluviales. 
Réponse mairie : la campagne de nettoyage vient de commencer donc le problème sera vite résolu. 
 

3. CHAUFFAGE – REGIE BOIS 
 

La Régie Bois prévoit une augmentation du chauffage de 6 à 7%, prévenir le syndic et les habitants de la 
Résidence de l’Archevêché de cette augmentation par courrier. 
 
-Une extension du réseau chauffage est-elle prévue rue Savine ? 
Réponse mairie : c’est à étudier avec la Régie Bois. 
 

4. SECURITE / CIRCULATION 
 

- Le déneigement, problème de verglas, rue de la Tour Brune, rue St Vincent, et devant l’entrée de 
l’Archevêché. 
Réponse mairie : la rue du Sénateur Bonniard est déneigée par la commune, mais le parking de l’archevêché 
est privé, c’est à la copropriété de le déneiger ainsi que la rampe d’accès au parking. Il faut utiliser les bacs à 
sel mis à disposition par la mairie. 
 
-Le sens unique rue de l’Archevêché est encore pris mais beaucoup moins, tout le monde est d’accord 
pour dire que c’était une bonne idée qui doit rester.  
Réponse mairie : on souhaitait mettre un panneau plus gros mais il déborderait sur la chaussée et serait 
arraché par le passage des camions. 
 

COMPTE-RENDU DE LA VISITE DE PROXIMITÉ 

 du 11 OCTOBRE 2022 
 

Vous avez des propositions pour votre quartier ou la 

commune d’Embrun ? 

Ecrivez à : Madame le Maire - Hôtel de Ville - BP 97  
05208 Embrun Cedex 

  

Chantal EYMÉOUD, Maire d’Embrun  

remercie les habitants du quartier  

qui sont venus à la rencontre des élus 



-Il faudrait peut-être mettre un « sens interdit sauf riverain » sur la rue du Sénateur Bonniard et modifier 
le panneau « sens unique » car il ne se voit pas (trop haut). 
Réponse mairie : proposition à étudier. 
 
-Vitesse excessive, rue Savine et rue du Docteur Izoard. 
Réponse mairie : la vitesse est un vrai problème partout. Il faut remettre des panneaux 30 dans ce coin. 
 
-La borne d’accès voiture sous le porche est cassée. 
Réponse mairie : sa reprise est à l’étude.  
 
-Il faut couper l’arbre qui s’abîme sur le parking de la Manutention et qui menace le muret. 
Réponse mairie : oui, à programmer avec le CTM (Centre Technique Municipal). 
 
-Le passage piéton devant le Spar avenue Charles de Gaulle est à repeindre. 
Réponse mairie : ce sera transmis au CTM. 
 

5. PROJET DU JARDIN SAINT VINCENT 
 

-Le jardin St Vincent : des fouilles supplémentaires ont été demandées par la DRAC qui a fait des 
découvertes très intéressantes. 
Réponse mairie : Il est prévu de garder cet espace en jardin et que les habitants du quartier s’investissent à 
trouver des idées d’aménagement. 
 
Personnes souhaitant s’impliquer : Brigitte Brunelle, Robert Viguier, Christine Herbaut, Christine 
Lapassat, Marc Luzet, et Laure Brunel Debonville.  
Les 1ères idées :  

• Un jardin avec bancs, interdit aux chiens et fermé avec un portillon 

• Faire un verger avec des arbres fruitiers et des plantes aromatiques, en projet avec les 
écoles 

• Faire un espace de pique-nique avec une fontaine centrale 
 
-Prévoit-on de mettre des bacs de compost ? 
Réponse mairie : le SMICTOM réfléchit à la mise en place d’un système de ramassage de déchets organiques 
avec des colonnes de bio déchets et une plateforme de retraitement à Pralong. Nous souhaitons développer 
le compostage car c’est un procédé d’avenir. 
 
-Trouver des lieux pour faire des barbecues partagés. 
Réponse mairie : c’est une très bonne idée mais pas en ville. 
 

6. ECLAIRAGE PUBLIC / ENERGIES 
 

-Quel programme pour les économies d’énergie ? 
Réponse mairie : chaque chantier entrepris sur les candélabres fait l’objet d’un passage en LED, mais il en 
reste encore beaucoup à changer. 
Cette année l’extinction nocturne est programmée entre 22h30 et 06h00 soit 50 % de moins que l’année 
précédente. 
 
-Pourquoi éclaire-t-on la cathédrale la nuit ? 
Réponse mairie : Seul le clocher est éclairé, et c’est un éclairage de fortune, avec des leds à très basse 
consommation. 
 

7. ENVIRONNEMENT  
 

-Problèmes de déchets lors des feux d’artifices. 
Réponse mairie : nous cherchons des solutions, les tirer depuis un drone ou les déplacer à un autre endroit 
tel que le plan d’eau. 
 
-Des bennes à déchets verts : est-il possible d’en mettre en place pour cet automne 
Réponse mairie : il va être proposé de placer 2 bennes à la Manutention et allée des Marronniers. 
 
-Un bravo pour les boites à mégots et les hôtels à insectes en ville c’est super et très utile. 
 
Une plantation d’arbres en centre-ville est prévue notamment à la manutention. 
 
 
 



8. NUISANCES SONORES 
 

-Problèmes de bruit sur le parking de la manutention notamment avec les Camping-cars.  
Réponse mairie : nous allons les interdire en centre-ville. 
 
-Le festival Trad’in dure 3 jours, la maison de retraite s’est plainte du bruit. 
Réponse mairie : ce n’est que 3 jours, peut-être avons-nous manqué de communication auprès de la maison 
de retraite, c’est vrai que c’est bruyant mais c’est un évènement qui plait et qui sera reconduit. 
 
-Il y a beaucoup de bruit la nuit au square, à la Manutention et au jardin de l’Archevêché, principalement 
des jeunes qui font la fête. 
Réponse mairie : Peut-être faut-il prévoir un médiateur de nuit l’été en centre-ville, les caméras bientôt 
installées apporteront aussi un caractère dissuasif. 
 

9. TRAVAUX 
 

-Rue de la Métropole et Place Célestin Roche, quand finira le chantier ? 
Réponse mairie : il est très difficile de vous donner une date car c’est un chantier très complexe du fait de 
l’étroitesse de la rue : tous les concessionnaires œuvrent en même temps (réseaux d’eau potable, 
d’assainissement des eaux usées et des eaux pluviales). 
Concernant les travaux en général : Il faut revoir l’organisation en matière d’information auprès des habitants. 
 
-La rue Casse-Cou serait à reprendre et à nettoyer 
Réponse mairie : elle sera nettoyée, mais sa reprise n’est à ce jour pas programmée. 
 
-La Promenade du Roc est en mauvais état (côté stade). 
Réponse mairie : il faut remettre du stabilisé devant le stade, le géotextile ressort et on risque de s’y prendre 
les pieds. Prévoir aussi de rajouter 1 ou 2 bancs. 
 

10. PROJETS EN COURS ET A VENIR 
 

Madame le Maire présente les projets en cours et à venir : 
 
-Un point sur le projet du Pôle Culturel de l’Archevêché : 
Réponse mairie : Les travaux du Pôle culturel de l’Archevêché devraient débuter l’été prochain pour 2 ans. 
Il est prévu d’y faire une Médiathèque, un Ciap (Centre d’Interprétation de l’Architecture et du Patrimoine), et 
d’y installer l’école de musique municipale. 
Des toilettes publiques en dur seront installées près de l’archevêché. 
Après les travaux, il y aura moins de place de parking, (côté Tour Brune) il est prévu de passer de 30 à 11. 
Mais Il faut rappeler que la politique de la ville est la gratuité des places pour tous, que ce soit pour les parkings 
en ville et pour ceux du plan d’eau. C’est une volonté communale forte. 
 
Les caméras de surveillance (jardin, square, manutention) seront installées avant la fin de l’année. 
 
Le 8 décembre à 17h30 à la salle des fêtes, une concertation publique est prévue pour définir l’avenir de l’îlot 
théâtre, 3 scénarios différents seront proposés à la population. 
Il en sera de même plus tard pour le projet du parvis de la salle des fêtes ainsi que pour le projet régional 
« gare de demain ». 
 


